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Genova,  Vincenzi  su  federalismo:  “E’  da  affrontare  in
modo diverso”
di Elisa Zanolli
02 Marzo 2011 – 10:57

Genova.“Ritengo che il federalismo si sarebbe dovuto affrontare ben in altro modo”. Ad
affermarlo il sindaco e presidente ANCI Liguria Marta Vincenzi, nell’ambito dell’incontro
in  cui  si  presentano  le  iniziative  e  le  attività  collegare  all’attuazione  del  decreto
riguardante le disposizioni in materia di determinazione dei costi e dei fabbisogni standard
di comuni, città metropolitane e province.

“L’ANCI  –  prosegue  Vincenzi  –  ha  presentato  un  documento  unitario  di  cui  solo
parzialmente il Governo ha tenuto conto. Penso che ciò di cui stiamo discutendo oggi con
la riforma che riguarda la parte del federalismo, inteso come economia di entrate, sia solo
un  pezzettino  se  non  si  definisce  chi  fa  cosa,  quali  sono  le  competenze  e  la  loro
riorganizzazione  a  livello  nazionale.  Se  non  si  definisce  questo  tutto  il  grande
ragionamento politico sul federalismo non si realizzerà. L’obiettivo deve essere quello di
un federalismo solidale, con buone pratiche, non sprecando i denari”.
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